

EL DIA

# Aumenta la agitación laboral en Argentina

(AP e IPS)

BUENOS AIRES, 9 de octubre.—Un panorama de intranquilidad laboral seguía manifestándose aquí al informarse de varios conflictos en empresas textiles y metalúrgicas, todos en reclamo de aumentos salariales.

Las medidas de fuerza abarcan a la empresa Yelmo, de artículos electrodomésticos, con 300 trabajadores; la fábrica de motos Libertador Motor, con 600 operarios; y las textiles Sniata y Alfesa, con 400 y 370 trabajadores, respectivamente.

Asimismo, se informó que 350 obreros del frigorífico Santa Elena, al norte de la ciudad de Paraná, en la provincia de Entre Ríos, fueron despedidos en relación con la crisis que afecta a la industria.

Los obreros en huelga reclaman aumentos de sueldos que, en algunos casos, llegan al 100 por ciento, según dijeron fuentes sindicales.

Por otra parte, los generales Luciano Benjamín Menéndez y Jorge A. Maradona fueron pasados a retiro obligatorio luego que ambos protagonizaron el 28 de septiembre una rebelión contra el comandante en jefe del ejército, teniente general Roberto E. Viola.

Ambos generales, que eran el comandante y segundo del III Cuerpo de Ejército, están cumpliendo un arresto, de 90 días a Menéndez y 60 Maradona.

El pase a retiro, dice hoy Clarín, fue publicado ayer en el boletín reservado del ejército.

## ¿GESTION DE TORRIJOS?

El comandante de las fuerzas armadas y ex jefe de gobierno de Panamá, general Omar Torrijos, vendría antes de fin de mes a la Argentina para considerar las posibilidades de que la junta militar conceda la libertad a la ex presidenta Isabel Perón y pueda asilarse en esa nación centroamericana.

La información fue difundida hoy por la radio Libertador San Martín, de Rosario, 300 kilómetros al norte de la capital.

La emisora dijo que la información de que Torrijos vendría a la Argentina se la proporcionó una fuente del Partido Justicialista (peronista).

De acuerdo a la misma, Torrijos se reuniría con la junta militar, máximo órgano del gobierno y con el presidente Jorge R. Videla para considerar la situación de Isabel Perón.

De su lado, la esposa del ex presidente Héctor J. Cámpora, asilado desde abril de 1976 en la embajada de México, María Georgina Acevedo, estaría gestionando la mediación de la Iglesia Católica argentina y del Vaticano para que el gobierno militar le conceda un salvoconducto.

La agencia Noticias Argentinas da cuenta de estos presuntos trámites al informar de una reunión que habría mantenido hoy la esposa de Cámpora con el nuncio apostólico, monseñor Pio Laghi.

## SECTORES INDUSTRIALES CRITICAN LA POLITICA ECONOMICA

Durante esta semana, dirigentes del Movimiento Industrial Argentino (MIA) y de la Coordinadora de Entidades Industriales Argentinas del Interior elevarán al presidente de la República un documento crítico sobre la política económica oficial.

En la víspera se conoció un pronunciamiento similar de la Unión Industrial de la provincia de Buenos Aires, lo cual sumado a estas dos nuevas entidades, conforman la mayoría representativa de la industria nacional.

Por su lado, en una conferencia pronunciada anoche, el almirante retirado Emilio Eduardo Massera, ex integrante de la junta militar, criticó el desmantelamiento industrial del país.

Por otra parte, el coronel Federico Sidders expresó hoy la necesidad de acrecentar la producción de armas y municiones para "no quedar atados a servidumbres que puedan coartar nuestra libertad de acción".

Sidders, secretario general de la sección general de Fabricaciones Militares, dijo que "acontecimientos recientes permitieron comprobar en los hechos, que el país, urgido por la necesidad de comprar en el exterior armas y otros pertrechos de guerra, encontró que se cerraban ciertos mercados proveedores y que en la banca internacional surgieron trabas para el uso de las financiaciones respectivas".